

MONTALIEU-VERCIEU |

La semaine Européenne du développement durable au collège "Les Pierres Plantes"

Dans le cadre de cette manifestation, le collège accueillait lundi les différentes personnalités de ce projet. Dans la salle polyvalente, avaient pris place les élèves, Mme Rolland chef du service éducation territoire du Haut-Rhône Dauphinois (département de l'Isère), Delphine Bouillon-Marillier chef de projet, de la direction de l'éducation service jeunesse et sport de Grenoble, M. Salamo service éducation du territoire du Haut-Rhône Dauphinois, M. Tessier de l'association Ageden, Mmes Perillo et Martin, M. Ferrato professeurs, les élèves de 4e C et ceux du club écologie.

Arnaud Defurne, princi-

pal, était heureux de recevoir cette assemblée pour finaliser le projet collège à énergie positive. Il précise que ce projet fait partie d'une démarche globale visant à réfléchir sur la transition énergétique et à former des citoyens responsables et respectueux de leur environnement.

Ainsi, outre le projet collège à énergie positive pour lequel les élèves ont fait des préconisations d'amélioration des consommations énergétiques du collège et pour lequel le Département va financer une partie des travaux proposés, tous les élèves de 6e vont visiter la ferme de Chalonne dans le cadre du programme du



Les élèves sont très impliqués dans ce projet.

contrat éducatif isérois, « Manger bio autrement ».

Un club écolo animé par Mmes Perillo et Martin a vu le jour et propose des actions (comme cette semaine européenne) et des expositions avec l'aide du contrat

éducatif isérois. Par ailleurs, une politique d'amélioration de la restauration scolaire a été menée par M. Chuilon, gestionnaire, les chefs de cuisine, M. Faure-Comte et Mme Servantie ainsi que toute l'équipe de

restauration qui a mené à l'obtention du label Ecocert, label récompensant les établissements proposant une restauration valorisant les produits locaux, bio, de saison et limitant leur production de déchets.